



**Alex Charbonneau-
Corbeil**

Avocate
Fondation Dr Julien

La ville des droits des enfants

Agissant à titre d'ambassadeurs.drices des droits des enfants, trois jeunes prendront la parole pour clôturer le cours d'été. Le fondateur de la Fondation Dr Julien Dr. Gilles Julien les accompagnera dans leur présentation ainsi que Me Alex Charbonneau-Corbeil avocate au Garage à musique, centre spécialisé en pédiatrie sociale. À l'aide de l'allégorie d'une ville représentant les droits des enfants, ils.elles expliqueront les impacts de la pandémie COVID-19 sur les droits des enfants de manière interactive. Les sept principes résumant la Convention relative aux droits de l'enfant énoncés par Me Hélène (Sioui) Trudel structureront la présentation.